

*Ich gehe zu denen, die mich liebten
und warte auf die, die mich lieben.*

*... ich danke Dir, Du warst mein Leben,
erfülltest die Tage mit Deinem Sein.
Wir gingen zusammen durch Sonne und Regen
und niemals ging einer von uns allein.
Katharina*



Abschied und Dank

Betroffen, jedoch dankbar für die schöne Zeit nehmen wir Abschied von

Alois Kläui-Bossard

15. August 1939 – 24. Februar 2017

Katharina Kläui-Bossard
Romana und Roland Traber-Kläui
Tim, Vivian und Sophia
Barbara und Franco Fratangeli-Kläui
Gabriele und Emilia
Philipp und Mirjam Kläui-Ruppli
Salome und Levi
Geschwister, Verwandte, Freunde und Patenkinder

Wir danken von Herzen dem Hausarzt Dr. M. Brüderlin, dem Betreuungsteam der Tagesstätte Frick, dem Pflorgeteam der Spitex Bözen und Marion Itten sowie allen, die Alois ihre Liebe und Wärme geschenkt haben.

Der Trauergottesdienst findet statt am Donnerstag, 2. März 2017, um 13.30 Uhr in der ref. Kirche Bözen.